

Every city and every town should have a zoo.

<p>Мнение: Я думаю, что было бы здорово, если бы в каждом городе был зоопарк.</p>	<p>Мнение: I think that it would be great if there was a zoo in each town.</p>
<p>1. Утверждение: Прежде всего, зоопарки - это большое развлечение для детей.</p>	<p>1. Утверждение: First of all, zoos are a wonderful <u>entertainment</u> for children.</p>
<p>Пример: Например, когда семья идет в зоопарк, дети чувствуют себя реально взволнованно.</p>	<p>Пример: For example, when a family goes to the zoo children feel really excited.</p>
<p>Они тратят часы гуляя вокруг, едя мороженое и кормя некоторых животных.</p>	<p>They spend hours of walking around, eating ice cream and feeding some animals.</p>
<p>2. Утверждение: Во-вторых, зоопарки на самом деле являются образовательными для детей, а также взрослых.</p>	<p>2. Утверждение: Second, zoos really are <u>educational</u> for children, as well as adults.</p>
<p>Пример: Например, дети видят новых животных и узнают о них новую информацию, расширяя свой кругозор.</p>	<p>Пример: For example, children see new animals and <u>learn information</u> about them, broadening their minds.</p>
<p>Такой способ обучения гораздо эффективнее, чем изучать животных по книгам.</p>	<p>This way of learning is much more efficient than learning about animals by books.</p>
<p> </p>	<p> </p>